

gora y el 20-3-20 de Presbitero en la Capilla Arzobispal de Zaragoza. En Mayo de 1920 pasó a Burriana donde cursó un año de Moral. En Agosto de 1921 fué nombrado profesor de nuestro Colegio Bereniano de Castellón, en donde empezó a manifestar sus dotes de orador. En Mayo de 1924 pasó a Zaragoza como lector de Teología. En el año 1925 se creó el Colegio Máximo (Filosofía y Teología juntas) en el Desierto de las Palmas y fué nombrado lector hasta 1927 en que fué separada la Filosofía y Teología en el capitulo Provincial celebrado en Mayo. En esta fecha es nombrado Prior de Burriana en cuyo trienio se terminó e inauguró la iglesia que actualmente poseemos en esta ciudad.

En el Capitulo Provincial siguiente (1930) fué elegido Prior de Valencia sorprendiéndole la venida de la República en Abril de 1931. El 13 de Mayo fué quemado y saqueado el convento y los Religiosos dispersos. Contaba entonces el Colegio de Filosofía unos 25 colegiales coristas. Reunida la comunidad en una casa del Ecuinque de Caballeros, allí continuó el trienio hasta el capitulo de 1933, en el que quedó vacante por llevar dos trienios de Prior. En este trienio se dedicó de lleno a la predicación. Cuando en Julio de 1936 se produjo el Abandono nacional éste se sorprendió en Santander predicando el Novenario del Carmen de donde pasó a Bilbao y de esta ciudad a Francia para desde allí entrar en la España Nacional. Llegado a Zaragoza en Mayo de 1937 fué destinado a la Residencia provisional en la Gran Vía. Luego se incorporó a las fuerzas nacionales (1938) como alférez. Capellán. Terminada la guerra en Abril, en Mayo de 1939 fué elegido en el Capitulo Provincial 1º defensor y superior

